



Ryan Premises
National Historic Site

Lieu historique national de
l'Établissement-Ryan

**HISTORY LIVES HERE
L'HISTOIRE VIT ICI**



Parks
Canada

Parcs
Canada

Canada

History lives here

On Bonavista's scenic harbour, knowledgeable interpreters, diverse exhibits and displays within the Ryan Premises' restored buildings bring to life a 19th century Newfoundland fishing enterprise and tell the tale of Canada's East Coast fisheries dating back 500 years.

Did you know?

- It was the site of James Ryan Ltd., one of Newfoundland & Labrador's largest salt fish mercantile firms and is the island of Newfoundland's best surviving example of such a business from that era.
- Bonavista was for centuries a bustling fishing and trade centre, part of an international network including Portugal, Spain, Italy, the West Indies and South America.

L'histoire vit ici

Le port de Bonavista est un endroit panoramique où une entreprise de pêche terre-neuvienne du XIXe siècle reprend vie. Dans les édifices restaurés de l'établissement Ryan, des animateurs-guides qualifiés vous attendent. Parcourez une variété d'expositions et de présentoirs. Venez découvrir les 500 ans d'histoire de la pêche sur la côte est du Canada.

Le saviez-vous?

- Le lieu était occupé par James Ryan Ltd., l'une des plus importantes entreprises à faire le commerce du poisson salé à Terre-Neuve-et-Labrador. Rappelez-vous cette époque : l'établissement Ryan est le meilleur exemple encore existant de ce type d'entreprise sur l'île de Terre-Neuve.
- Bonavista est un centre de pêche et de commerce qui a bourdonné d'activités pendant des siècles. Cette localité fait partie d'un réseau international qui comprend le Portugal, l'Espagne, l'Italie, les Antilles et l'Amérique du Sud.



CANADA 150

With free admission to Parks Canada places in 2017, it's the perfect time to visit.
parkscanada.gc.ca/ryanpremises

Avec l'accès gratuit aux sites de Parcs Canada en 2017, c'est le moment idéal pour les visiter.
parcscanada.gc.ca/ryanpremises

